

Categoría: Comercio

Publicado: Sábado, 29 Octubre 2022 01:51

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 339



El Grupo Empresarial de Comercio de Pinar del Río extiende su felicitación a todos los trabajadores del sector. En el marco de la celebración del 45 aniversario de la fundación del Sindicato Nacional de Trabajadores del Comercio, la Gastronomía y los Servicios, se celebró un matutino especial con la participación de directivos y afiliados del GECOM, Maipú Inguanzo, Secretaria General del Buró Provincial y Gilberto Hechevarría, fundador de dicho sindicato, quien hizo un breve relato sobre sus inicios.

Estos trabajadores vienen desarrollando una ardua labor ininterrumpida en todas las tareas orientadas, destacándose en estos últimos años en el enfrentamiento a la Covid-19, brindando sus servicios a la población, hasta las zonas más intrincadas del país. También se puede resaltar su labor tras el paso del huracán Ian.

Desde la fundación de este sindicato sus trabajadores han mostrado la mayor disposición en el cumplimiento del deber.